Kühlwagen für Leeraner Tafel

soziales Bei der Hilfseinrichtung sind rund 3000 bedürftige Personen gemeldet



Symbolische Schlüsselübergabe vor dem Autohaus Völcker und Peters: Klaus Ulferts von Mercedes Benz (von links), Tafelleiter Lothar Ortmann, Heike Bereck vom Lions-Club Evenburg, Burghard Klemenz vom Kreisverband des Diakonischen Werkes (Träger der Leeraner Tafel) und Autohauschef Hans-Jürgen Peters.

"Machen wir

gerne"

HANS-JÜRGEN

PETERS

Im Landkreis gibt es zwei Ausgabestellen: in der Friesenstraße in Leer und in der Dr.-Warsing-Straße in Warsingsfehn.

VON GERWIN GRAFE

kommt auch nicht alle Tage vor: Am Donnerstag wurde vor dem Mercedes-Autohaus von Völcker und Peters am Burfehner Weg in Leer eine Spende im Wert von 77 000 Euro übergeben. Es handelte sich allerdings nicht um einen Scheck, sondern um einen Kleintransporter der Marke Mercedes-Benz. Er gehört jetzt der Leeraner Tafel.

Der Wagen hat 130 PS und trägt den Namen Sprinter. Für den Leiter der Leeraner Tafel, Lothar Ortmann, sind PS-Zahlen und Höchstgeschwindigkeit je-

schwindigkeit jedoch nicht wichtig, ihn erfreut vielmehr die Zusatzausrüstung des Transporters. Er fügt über eine Lebensmittel-

kühlung. Was wichtig ist, denn die Tafeln werden auch mit Waren wie Milch und Joghurt versorgt, bei denen die Kühlkette wegen der leichten Verderblichkeit möglichst nicht unterbrochen werden sollte. "Dieser Wagen ist für uns ein großer Sprung nach vorn", freut sich denn auch Ortmann.

Mercedes-Benz gehört seit 1998 zu den Hauptsponsoren der deutschen Tafeln. Auch diesmal hat sich das Unternehmen großzügig gezeigt. Die Hälfte der An-

Die Hälfte der Anschaffungskosten des Transporters übernimmt der Daimler-Konzern. Autohauschef Hans-Jürgen Pe-

ters hat zugesagt, die Wartung des Fahrzeugs zu übernehmen: "Machen

wir gerne."

Die Finanzierung der andere Hälfte haben mehrere Firmen übernommen wie der Logistikdienstleister IFKO, der 10000 Euro gezahlt hat. Zu den Sponsoren gehört aber auch ein Leeraner Verein: der Lions-Club Evenburg. Es handelt sich um die weibliche Variante der Lions-Clubs im Raum Leer. Über diese gemeinnützigen Vereine kann Tafelleiter Ortmann nur Gutes sagen: "Sie gehören schon seit Jahren zu unseren Unterstützern."

Bei der Leeraner Tafel sind rund 3000 Menschen angemeldet, die kostenlos Lebensmittel bekommen. "Tendenz steigend", sagt Ortmann. Pro Woche werden etwa 350 bis 500 Lebensmittel verteilt.

Die beiden Ausgabestellen der Leeraner Tafel sind in Leer und in Warsingsfehn. Die Adresse in Leer ist Friesenstraße 66 (früher "Für Sie") und in Warsingsfehn Dr.-Warsing-Straße 81 (ehemaliger Sparmarkt).